

Jungen 19 Bezirksklasse Ost

TSV Böbingen : TTC Leinzell
Montag, 14.11.2022, 19:00 Uhr

TTC Leinzell spielt unentschieden beim TSV Böbingen in einer packenden Partie

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Jungen 19 Bezirksklasse Ost entführten die Gäste des TTC Leinzell in ihrem 5. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Spiel beim TSV Böbingen. Wie knapp es im umdisponierten Spiel am Montag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 16:16. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Niklas Conrad. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TSV Böbingen um die Nummer 1 Emanuel Hofmann nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Der Verlauf im Einzelnen: Keinen Punkt beisteuern konnten Hofmann / Conrad im Spiel gegen Tietze / Tietze, das 0:3 verloren ging. Wagenblast / Kast gewannen wenig später dagegen ihr Spiel gegen Kuhn / Wegmann überzeugend in drei Sätzen. Da gab es nichts zu rütteln. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Deutlich nach Sätzen war hingegen die Drei-Satz-Pleite von Emanuel Hofmann gegen Fabian Tietze, eine Niederlage die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher so erwarten konnte. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenige Chancen hatte anschließend Cedric Wagenblast bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Lukas Tietze, so dass Tietze seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Jadon Kast gewann im Anschluss sein Spiel gegen Yannick Wegmann eher ungefährdet mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Den Sieg von Raphael Kuhn konnte Niklas Conrad im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TSV Böbingen und des TTC Leinzell in die Box. Ohne Satzgewinn für Emanuel Hofmann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lukas Tietze. Mit nur einem Satzverlust ging danach Cedric Wagenblast gegen Fabian Tietze durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Jadon Kast gelang es, Raphael Kuhn im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Niklas Conrad und Yannick Wegmann holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Niklas Conrad überzeugte im Einzel gegen Yannick Wegmann, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat der TSV Böbingen in der Saison nun 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 19.11.2022 gegen den TSV Lorch bevor. Für den TTC Leinzell steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SV Plüderhausen II am 03.12.2022 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:9 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Böbingen

Doppel: Hofmann / Conrad 0:1, Wagenblast / Kast 1:0

Einzel: E. Hofmann 0:2, C. Wagenblast 1:1, J. Kast 2:0, N. Conrad 1:1

TTC Leinzell

Doppel: Tietze / Tietze 1:0, Kuhn / Wegmann 0:1

Einzel: L. Tietze 2:0, F. Tietze 1:1, R. Kuhn 1:1, Y. Wegmann 0:2